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１か月児・５歳児健康診査を実施
により子育て支援の拡充を！

質
問

子育て支援の中でも、特に出産後から就学
前までの切れ目のない健診体制が重要と考
える。さらにきめ細やかな健診体制とする
ため、１か月児健康診査や５歳児健康診査
の実施が必要と考えるが、現状を聞きたい。

回
答

国は令和５年 12 月に、出産後から就学ま
で切れ目のない健康診査の実施体制の整備
に向けた概要を公表し、１か月児と５歳児
の健康診査を実施することとした。本市で
も子育て環境のさらなる充実を図るため、
令和６年度から新たに１か月児と５歳児を
対象とした健康診査を実施する。

ひ
と
言

安心して子どもを産み健やかに育てるために
も切れ目のない連続した健康診査が必要です。
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足利市にある歴史的建築物を
もっと活用しよう！

質
問

歴史と文化のまちである本市には、歴史的
価値のある建築物がいまだ多く存在してい
る。本市の魅力向上や活性化のためには、
こうした歴史的建築物を最大限活用するこ
とが重要であり、活用に向けた条例整備が
必要と考えるが所見を聞きたい。

回
答

既存建築物の増改築や用途変更には、建築
基準法の現行基準に適合させることが必要
であるが、歴史的建築物を適合させること
は難しいとされている。建築物によっては
建築基準法の適用除外ができる可能性があ
るため、歴史的建築物の活用に向けて条例
整備等さまざまな方法を検討していく。

ひ
と
言

民間の皆さまも一緒になって歴史と文化の
まち足利を盛り上げていきましょう！
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子育てしたいまちづくりに向けて
保育環境を整備せよ！

質
問

令和６年度から本市で試行的に実施される
こども誰でも通園制度は、保護者の就労の
有無にかかわらず、保育所などに子どもを
預けることができる制度であるが、対象と
なる未就園児数を聞きたい。また、何人程
度の受け入れを計画しているのか。

回
答

制度の対象となる０歳６か月から２歳まで
の未就園児の人数は、令和５年５月１日現
在で約 1,000 人である。受け入れを計画し
ている園児数については、１人当たり１日
８時間の利用を想定して試算すると、試行
事業の実施期間中で延べ 900 人程度で
ある。

ひ
と
言

子どもが誰でも健やかに成長できる環境整
備に期待します。
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ドッグランの設置について問う！

質
問

ドッグランは飼い主とペットとのコミュニ
ケーションの場や飼い主同士の交流の場に
なるとともに、地域活性化にも効果が期
待できると考える。公園などの市有施設に
ドッグランを設置できないか。

回
答

既存の公園の一部にドッグランを設置する
場合、一般の公園利用者の使用が制限され
ることやドッグラン利用者のさらなるマ
ナー向上が求められるなど多くの課題があ
り、設置は困難である。ドッグランは、全
国的に民設・民営がほとんどであるが、必
要性などについて調査研究していく。

ひ
と
言

広い世代の利用や、市外県外の訪問客が増える
ことで地域経済が活性化することを期待します。
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